

VANGUARDIA | MX

Hunde Fitch calificación de Argentina

La agencia dijo que la recesión será más profunda para esa nación

CDMX.- La calificación crediticia de **Argentina** pasó de ser “**B**” a “**CCC**” luego de que la agencia **Fitch Ratings** la redujo en medio de la turbulencia financiera y política.

En su argumento, Fitch dijo que la incertidumbre política tras las elecciones primarias “incrementa la probabilidad de un default soberano o algún tipo de reestructuración”.

En ese sentido añade que los resultados de los comicios primarios apuntan a una alta probabilidad de un cambio de gobierno, mismo que actualmente es encabezado por Mauricio Macri.

La agencia también anticipó que la recesión de este año será más profunda de lo que había previsto, con una contracción del **Producto Interno Bruto de 2.5%** –en lugar del 1.7%–, por el deterioro del ambiente macroeconómico y un endurecimiento de las condiciones financieras.

A ello se añade que tras la derrota de **Mauricio Macri** en las primarias el peso argentino cayó, lo que ha provocado que los ciudadanos de ese país retiren sus dólares de los bancos y prefieren mantenerlos en casa.

Entre lunes y martes de esta semana retiraron más de **700 millones de dólares, equivalente al 2.3% del total de depósitos en dólares en el sistema financiero.**